



Am Freitag 17.11.2023 war es endlich wie soweit. St. Martin ritt mit seinem Pferd (ein prachtvoller Schimmel) durch die Straßen in Dorthausen. Viele Kinder mit tollen Laternen nahmen am Umzug teil. Beeindruckend wie viele Teilnehmer in Dorthausen Jahr für Jahr aktiv sind. Alt und Jung sangen Martinslieder, die Musikkapelle gab den Takt an.



Der Zug ging durch Dorf um am Ende auf dem neuen Kirmesplatz, der Ballsportwiese am Spielplatz um das Martinsfeuer und die Mantelteilung gespannt zu erleben. Den armen Mann spielt seit vielen Jahren Heinz Sendke. Die Freiwillige Feuerwehr Einheit Kothausen begleiteten den Zug und stellten die Brandwache. Unser Dorfsheriff von der Polizei Mönchengladbach Christian Friese begleitete und sicherten den Zug.

St. Martin.....

Es dunkelt früh der Abend schon, der November ist im Land. Wir feiern, was Sankt Martin tat, mit Lichtern in der Hand. Wir denken an den armen Mann, den Martin einst bedeckte mit seinem halben Mantelteil, als Not ihn tief erschreckte.

Martin ist ein guter Mann hilft wo er nur helfen kann. Sieht die Not der Armen und lässt sich erbarmen. So wie Martin möchte ich sein, dass sich andere mit mir freu'n.



Es war ein toller Anblick, all die leuchtenden Laternen rundherum zu sehen. Einige Kinder gingen noch von Tür zu Tür singen und andere holten sich Ihre Martinstüte ab.



Im Bistro WT konnte man Glühwein und gegrillte Würstchen und Reibekuchen im Anschluss genießen. Viele Leute nahmen dieses Angebot an und auch der Losverkauf war in vollem Gange. Das Bistro WT war sehr gut besucht. Karl Heinz Theloy vom Bistro WT stellte dem St. Martin Verein alles zur Verfügung. Auch dazu einmal ein riesiges Dankeschön für die

Unterstützung des St. Martin Verein aber auch vieler anderer Vereine in Dorthausen. Unser St. Martin (seit vielen Jahren gespielt von Ralf Herzog) kam natürlich auch und brachte erst einmal alle Gäste im Bistro WT mit ihm zu singen. Ulf Bimm begrüßte stellv. für den St. Martinverein zunächst einige Ehrengäste und **bedankt sich bei allen Helfern und Spendern und bat um einen tosenden Applaus!** Er holte dann Rainer Ilbertz und Guido Weingran nach vorne und bedankte sich bei Ihnen herzlichst, für eine Spende in Höhe von über 600,- Euro. Symbolisch wurde ein Scheck in XXL Format überreicht. Durch ihr Oktoberfest von und für Dorthausen am 23.09.2023 hatten Sie diesen Betrag erwirtschaftet und stellen diesen dem St. Martinsverein Dorthausen zur Verfügung. Dafür vielen Dank! Dann fand wieder eine große Verlosung statt. Zwischendurch konnte das Tanzbein geschwungen werden. Es war ein gelungenes Fest und ein schöner Abend. **Wir können echt glücklich sein, dass es bei uns in der Gemeinde immer noch Menschen gibt die tatkräftig mit Hand anlegen, damit die Traditionen erhalten bleiben.** Es gibt so viele Dinge die erledigt werden müssen. Ob es für die Durchführung die Umzugsgenehmigungen, Platzgenehmigung für Feuer, Haustürsammlungen, Einkaufs und Spendenabholung für die Tüten, Transport und Abgabe der alten Tüten, St. Martin Pferd (inkl. Versicherung), Musikbegleitung, Planung und Durchführung des Feuers, freiwillige Feuerwehr, Polizei, Verlosung Preise kaufen, Losverkauf und Durchführung der Verlosung. Grillmeister, Reibekuchenbacken, Glühweinverkauf, Auf/Abbau und vieles mehr. Der St. Martin Verein freut sich über jede Unterstützung. Bei Fragen gerne bei Ulf Bimm unter 01785319756 oder Andre Derichs unter 01787257562 melden. Im nächsten Jahr findet St. Martin in Dorthausen am Fr. d. 15.11.2024 statt.



Auch der Tüteninhalt konnten sich sehen lassen...

Bericht/Bilder Ulf Bimm